

**Motion du 17 février 2010 de Mmes Salika Wenger, Maria Pérez et M. Christian Zaugg: «100% pour les 100 ans de Hans Erni!»**

(renvoyée à la commission des arts et de la culture par le Conseil municipal lors de la séance du 24 mars 2010)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- la création originale d'une fresque de Hans Erni en céramique destinée à couvrir l'entièreté du mur d'entrée de l'Organisation des Nations Unies (ONU), à la place des Nations;
- l'enthousiasme unanime du Conseil municipal à l'annonce de ce projet et sa participation à hauteur de 175 000 francs à sa réalisation;
- l'important effort conjoint apporté à ce jour par des instances privées à concurrence de 445 000 francs, ce qui a permis de réaliser les deux tiers de cette œuvre, inaugurée le 6 juin 2009;
- la réussite de cette œuvre sur le domaine public, reconnue par chacun;
- le souhait de voir, au-delà des festivités autour du centenaire de son auteur, l'œuvre se réaliser entièrement;
- la nécessité de couvrir encore 30 m de longueur de fresque sur la surface actuellement vierge du mur;
- que le projet global de l'auteur couvrira ainsi l'ensemble de la surface, actuellement inachevé et dont les maquettes et dessins sont déjà prêts;
- la frustration, tant pour le public que pour l'artiste, occasionnée par cette situation,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de bien vouloir engager dans les meilleurs délais toutes les démarches nécessaires à la réalisation de la totalité de l'œuvre de Hans Erni, tant auprès de fonds privés (Loterie romande, etc.) qu'auprès de fonds publics (2% du FMAC, etc.).

Si ces démarches ne réussissaient pas, le Conseil municipal demande d'autoriser le Conseil administratif à utiliser un dépassement de 230 000 francs nécessaires à l'achèvement de l'œuvre par rapport au crédit initial de 592 300 francs et de le tenir informé de ses démarches.